

GRAND CONSEIL DES ENFANTS

École de Puy-Lonchard

16 octobre 2024

Présents :

Représentants des

PICHI



Mathis CM2
& Tiego CE1

Représentants des

CORDYLE



Elise M CP
& Timéo M CM2

Représentants des

TARSIER



Jade CM2
& Arthur CP

Représentants des

GRÉTA



Mia CE2
& Soumaya CM1

Représentants des

POTOO



Elliott B CP
& Sacha CM1

Représentants des

AXOLOTL



Alyiah CE2
& Florent CE2

Représentants des

SQUILLE



Chloé CP
& Abbygaël CM2

Représentants des

ADULTES

Sabrina,
Directrice du
périscolaire

Patrice
Directeur de
l'école

Président et Secrétaire de Séance : Patrice

Distributrice de parole : Sasha

Ouverture de séance 9h15

1) Présentation du Conseil

Tour de table pour se présenter.

Le Grand Conseil des Enfants a pour rôle de discuter des idées et des problèmes concernant la vie dans la cour et plus généralement dans l'école. Chaque groupe pourra présenter une des propositions de sa famille à tour de rôle.

2) POTOO : Des gens font des acrobaties par les fenêtres de la cabane et c'est dangereux pour ceux qui jouent sous la cabane. Il y a aussi des enfants qui jouent à la bagarre dedans et ça fait peur aux CP qui n'osent plus entrer.

RAPPEL : Les gilets jaunes doivent siffler une rotation au bout de 10 minutes comme décidé au précédent conseil des enfants.

- *Proposition mise au vote : Ne pas monter sur les barrières ni sortir par les fenêtres mais on peut rentrer par les fenêtres. 13 voix pour. 1 voix contre La proposition est adoptée*

3) SQUILLE : L'estrade sous les marronniers doit être un coin calme et ce n'est pas respecté.

Un rappel sera fait dans les classes par les délégués.

4) CORDYLLE : Certains enfants sont repoussés et ne peuvent pas jouer au basket ou aux plaques.

Il faut discuter ensemble. On ne peut pas repousser des enfants parce qu'on ne les aime pas mais il peut arriver qu'il y ait déjà assez de joueurs.

5) GRETA : Il y a des bêtises dans les toilettes des grands, avec le papier et l'eau notamment.

Il y a un loquet qui s'est détaché et il faudrait le réparer. → *Ce sera signalé aux services techniques.*

Beaucoup d'enfants ne tirent pas la chasse d'eau.

→ *Concernant les papiers et l'eau par terre : Les toilettes comme le reste de l'école sont un bien commun, c'est un «petit bout de chez nous» pour chaque élève et adulte de l'école. Il faut en prendre soin et ne pas laisser faire.*

- *Proposition mise au vote : Soumaya, Mathis, Timéo, Elise, Arthur, Tiego et Aliyah vont faire des affiches pour rappeler de tirer la chasse d'eau. 14 voix pour. La proposition est adoptée*

6) TARSIER : Changer les règles du football pour avoir un jour petits, un jour moyens et un jour grands.

Ça va être long et il n'y a pas assez de jours pour faire trois journées foot différentes dans la semaine.

7) PITCHI : Les plaques en plastiques. Certains détruisent les cabanes des autres et d'autres ne rangent pas les plaques à la fin de la récréation.

Quand on fait une construction c'est pour jouer ENSEMBLE en UN SEUL GROUPE et pas chacun de son côté. Le rangement ne doit se faire qu'à la fin de la garderie du soir.

Clôture du conseil à 10h00